

RODRIGO DE LA SIERRA

Rodrigo De la Sierra vive y trabaja en la Ciudad de México donde nació el 18 de septiembre de 1971. Al finalizar la licenciatura en Arquitectura y un diplomado de Creatividad en la Universidad del Valle de México, ejerce como arquitecto durante 12 años. De la Sierra estudió artes plásticas durante 4 años en talleres como Técnica de materiales y patinas y Taller de Escultura en Círculo de Arte y Escultura Pippal; realizó cursos de modelado, talla en madera, moldes y vaciado y escultura figurativa en la Universidad Iberoamericana; continuó su formación de modo autodidacta.

Con 10 años de trayectoria como escultor, De la Sierra ha logrado exponer en países como Italia, China, Corea del Sur, Estados Unidos y México. Ha sido seleccionado para participar en diferentes prestigias bienales en España y Japón. Ha participado en ferias nacionales e internacionales como Zona Maco CDMX, Art Market San Francisco, Art Palm Springs, Art Busan, Asia Contemporary Art Show, Expo Chicago y Affordable Art Fair Singapur, entre otras. Ha participado en fundaciones que colaboran con la Organización de las Naciones Unidas, en organizaciones de donación de órganos; Asociación ALE y Acidosis Tubular Renal, en organizaciones a favor del medio ambiente; WWF-Telcel La naturaleza en tu escuela, siendo padrino de honor el año 2017, y otras fundaciones como son; Aid for Aids en Nueva York, Fundación México Vivo, Unidos Somos Iguales Cuernavaca A.C, Fundación todo por el cine, entre otras.

Ha tenido exposiciones en el Museo de la Ciudad Santiago de Querétaro, el museo de la Secretaria de Hacienda y Crédito Público, el Centro Cultural Isidro Fabela Museo Casa del Risco en la Ciudad de México, el Museo Nacional de Antropología de la Ciudad de México, el Centro Médico Nacional Siglo XXI, Centro Cultural Mexiquense Museo de Arte Moderno del Estado de México, el Museo Júmex, el Museo de Arte Moderno de la Ciudad de México, el Museo Soumaya, la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), entre otros. Ha expuesto en recintos importantes del país como, la Secretaría de Gobernación, la Cámara de Diputados, el Senado de la República, entre otros.

En 2016 recibe el Doctorado Honoris Causa por la Universidad Autónoma del Estado de México y La Facultad de Arquitectura y Diseño de la UAEM y nombra en su honor la Plaza del Arte Rodrigo de la Sierra "Timoteo". Hoy en día se muestra su trabajo en la Ciudad de México, San Miguel de Allende, Valle de Bravo, Puerto Vallarta, Baja California, Acapulco y Los Ángeles.